

Association des Parents de l'école (APE) École du Bois-Joli

785 49 Street Delta BC V4M 2P3

Tel: 604-948-7007

ecoleduboisjoliAPE@gmail.com

REUNION DE L'APE

PAC Meeting

Réunion de l'APE – AGA VIRTUELLE Procès-verbal undi, 23 octobre 2023 – 18h00

VIRTUAL PAC Meeting - AGM **MINUTES** Monday, October 23rd, 2022 - 6:00PM

Ouverture de la réunion, présences

18h05

Membre de l'exécutif et membres votants : Tanja E, Nancy H, Dallas C, Lisa G, Liz L, Brad L, Justin M, Mike D, Mary R, Reynald S, Eric L, Chwynyn V, Dominic L

Membres sans droit de vote : Isabelle B. (directeur) et Zouhir B. (enseignant)

Tanja accueille tous les participants

Adoption de l'Ordre du Jour

Rey propose l'adoption de l'ordre du jour, appuyée par Mike. L'ordre du jour est adopté.

Adoption du procès-verbal de la dernière AGA du mercredi, 17 octobre 2022

Nancy propose l'adoption du procès-verbal de la dernière AGA ayant eu lieu le 17 octobre 2022, appuyée par Chwynyn. Le procès-verbal est adopté.

Rapport de la directrice

- Les directives COVID demeurent et les parents doivent s'assurer que leur enfant se sent bien avant de l'envoyer à l'école. Le port d'un masque est un choix personnel et chacun doit respecter les choix des autres.
- Le CSF a produit un guide anti-intimidation que Isabelle va partager avec les parents.
- La journée du Chandail Orange a eu lieu.
- Course Terry Fox à la plage Centennial
- Chandails des finissants
- Tournoi de soccer avec les autres écoles primaires du
- Possibilité de cours d'escrime avec un ancien élève de Bois-joli

Rapport de la présidente

C'était une belle année avec le retour de notre célébration pour les fêtes, aussi que le retour du repas chaud chaque jeudi. L'année passée il y a eu moins de sorties scolaires. Nancy notre trésorière était responsable de la plupart des activités de l'APE car la présidente était moins active dans la communauté des parents.

Call to order, attendance

6:05PM

Executive & voting members: Tanja E, Nancy H, Dallas C, Lisa G, Liz L, Brad L, Justin M, Mike D, Mary R, Reynald S, Eric L, Chwynyn V, Dominic L

Non voting member: Isabelle B. (principal) et Zouhir B. (teacher)

Tanja welcomes all in attendance

Adoption of the Agenda

Rey proposes the adoption of the agenda, seconded by Mike. The agenda is adopted.

Adoption of minutes of last AGM held Wednesday, October 17th, 2022

Nancy motions to adopt the minutes of last AGM held October 17th, 2022, seconded by Chwynyn. The minutes are adopted.

Principal's Report

- COVID guidelines remain and parents should ensure their child is feeling well prior to sending them to school. Wearing a mask is a personal choice and all should respect others choices.
- The CSF produced an anti-bullying guide which Isabelle will share with all parents.
- Orange shirt day has happened.
- Terry Fox run happened at Centennial Beach
- Graduate sweatshirts are coming
- Soccer tournament with the other CSF elementary
- Possibility of fencing classes with a prior EBJ graduate

President's Reports

It was a great year with the return of our holiday celebration, also the return of the hot meal every Thursday. Last year there were fewer school trips. Nancy our treasurer was responsible for most of the PTA

activities as the president was less active in the parent community.



Nous avons terminé l'année avec un superbe barbecue à Centennial Beach avec de nombreuses familles venues profiter d'un bon repas ensemble. Un immense merci à tous les bénévoles tout au long de l'année.

Un rappel que ce sera la dernière année où Nancy et Tanja ferons partie de la communauté des parents d'EBJ **puisque** nos deux enfants sont finissants.

Rapport financier de la Trésorière

- Les états financiers de l'exercice clos le 31 juillet 2023 ont été présentés.
- À la fin de notre année financière, le 31 juillet, nous avions \$8,500.
- Le budget pour l'année scolaire 2023 2024 a été présenté
- La bourse de gouvernement est maintenant de 2 000 \$ au lieu de 20 \$/étudiant.
- Nous avons 95 % de la population scolaire qui participe au repas chaud cette année, ce qui génère (budget initial de \$5,500 \$) \$6,300.
- Autres collectes de fonds : Purdy's, autres levées de fonds, subventions
- Conteneur d'urgence : 25 \$/nouveaux élèves + 5 \$/anciens élèves. Nous attendons trois enfants pour payer. 1
- 50 \$/élève alloués aux enseignants pour les sorties éducatives. Les enseignants peuvent décider comment le dépenser. L'APE s'intéresse à ce que veulent les enseignants. Livres, fournitures ou activités ?
- Autres dépenses : conteneur d'urgence, dépenses des finissants, fête des fêtes.

Reynald propose l'adoption du budget pour l'année 2023/2024 et approbation des comptes, appuyée par Dallas. Le budget est adopté.

Sujets de discussion

- Repas chaud à l'heure actuelle, Nancy s'est inscrite à la plupart des repas cuisinés par les parents, mais nous aimerions que d'autres parents se portent également volontaires. Nous rappelons également à tous les parents que si votre enfant ne participe pas au repas chaud, veuillez les en informer car nous avons eu de la confusion dans le passé.
- Préparation d'urgences Merci à Dallas et Rey d'avoir enlevé tous les articles périmés Nous devrons peutêtre faire un complément au printemps, car l'école doit être préparée pour 72 heures de nourriture.
- Album scolaire : Katherine Miller le fera à nouveau pour cette année.
- Autres sujets : Une levée de fonds potentielle serait une foire artisanale au printemps. Chwynyn a eu l'idée,

Association des Parents de l'école (APE) École du Bois-Joli

785 49 Street Delta BC V4M 2P3 Tel: 604-948-7007

ecoleduboisjoliAPE@gmail.com

We ended the year with a great BBQ at Centennial Beach with many families enjoying a great meal together. A huge thank you to all the volunteers throughout the year.

A reminder that this will be the last year that Nancy and Tanja will be part of the EBJ parent community as both our children are graduating

Treasurer's Report

- Financial statements for the year ended July 31, 2023 were presented.
- At the end of our fiscal year, July 31st, we had \$8500 on hand in cash.
- The budget for the 2023 2024 school year was presented.
- We have 95% of the school population participating in hot lunch this year which is generating (\$5500 initial budget) \$6300.
- Gaming grant has been received (\$2000)
- Other fundraisers (estimated \$1000): Purdy's, others, grants
- Emergency container: \$25/new students + \$5/returning students. We are waiting on three children to pay.
- \$150/student allocated to teachers for field trip. Teachers can decide how to spend it. The APE is interested in what the teachers want. Books, supplies or activities?
- Other expenses: emergency container, graduating class expenses, holiday party, teacher appreciation, bank charges.

Reynald proposes the adoption of the 2023/2024 budget and approval of the financial statements, seconded by Dallas. The budgeted is adopted.

Topics for discussion

- ➤ Hot lunch right now Nancy has signed up for most of the parental cooking days but we would like other parents to volunteer as well. Also a reminder to all parents if your child is not part of hot lunch, please let them know as we have had confusion in the past.
- Find the series of the series
- School yearbook: Katherine Miller will do it again for this upcoming year.
- Other topics: A potential fundraiser is a spring craft fair. Chwynyn raised the topic, we need to explore further in an upcoming meeting.



nous devons en discuter lors d'une prochaine réunion.

Association des Parents de l'école (APE) École du Bois-Joli

785 49 Street Delta BC V4M 2P3

Tel: 604-948-7007

ecoleduboisjoliAPE@gmail.com

Élections des officiers de l'APE pour l'année scolaire 2023-2024 :

- Président/présidente : Personne n'a levé la main pour l'année à venir, Tanja demeure présidente.
- Vice- président/présidente: Reynald Stringer
- Trésorier/trésorière: Nancy Hudson demeurera trésorière avec le soutien de Mike De Luca afin qu'il puisse apprendre ce qui doit être fait et prendra la relève l'année suivante.
- Secrétaire: Mike De Luca
- Directeurs generaux : Liz Lavallee and Chwynyn Vaughan

Alicia Strebe Egami et Lisa Ghent assureront la liaison avec l'école pour le comité des partenaires.

Date de la prochaine réunion : Lundi le 20 novembre 2023

Clôture de la réunion, Dallas propose la clôture de la réunion, appuyée par Lisa G. 19h05

Elections of the 2023-2024 APE executive board members:

- President: no members accepted a nomination or raised their hand for this position. Tanja will remain president for the upcoming year.
- Vice-president: Reynald Stringer
- Treasurer: Nancy Hudson will remain treasurer with support from Mike De Luca so he can learn what needs to be done and will take over in the following year.
- Secretary: Mike De Luca
- Directors at Large: Liz Lavallee and Chwynyn Vaughan

Alicia Strebe Egami and Lisa Ghent will liaise with the school for the "comité des partenaires".

Next Meeting Date: Monday, November 20th, 2023

Meeting Adjournment, motion from Dallas with a second from Lisa G. 7:05PM